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El Subsecretario de Regulación Sanitaria de la Secretaría de Salud en Guerrero, Pedro 

Salgado Sales, reconoció que en los hospitales y clínica de Chilpancingo existe tráfico 

de sangre en el mercado negro, incluso en la clínica del Issste, pero afirmó que el 

gobierno estatal no puede hacer nada porque son los ciudadanos los que deben presentar 

la denuncia, además en 22 nosocomios no se cuenta con licencia sanitaria para el 

manejo de la sangre. 

En conferencia de prensa, Salgado Sales aceptó que existe un “mercado negro de 

sangre” en Chilpancingo, y ratificó que el personal que maneja el plasma en el Hospital 

General de la capital no cuenta con el perfil profesional que la ley exige para ello, 

incluso no han pasado los exámenes que se les practican. 

Señaló que los propietarios de las clínicas y hospitales particulares de la ciudad, de 

niegan a cumplir con la Ley de Salud vigente en el estado y el país, “persiste la venta 

clandestina de sangre en Chilpancingo, incluso hasta en la clínica del Issste cualquier 

persona puede comprar una o más unidades, sin ningún control”. 

Desmintió que el gobierno estatal haya cerrado el banco de sangre del hospital general 

Raymundo Abarca Arcón, que abastece a las clínicas privadas de Chilpancingo, no 

obstante reconoció que en la Ssa existe mucha preocupación, pues la transfusión 

sanguínea que se práctica es un verdadero riesgo porque no se cuenta con las medidas 

que se requieren para evitar el contagio de enfermedades. 

Destacó que al menos 22 hospitales operan sin licencia sanitaria, entre los que destacan 

el del Sur; el Sanatorio América, que tiene licencia de servicio de transfusión, pero no 

cuenta con responsable del área; la Unidad Especializada de Gastroenterología no 

contaba ni con licencia sanitaria para funcionar como tal; la Clínica Santa Fe, que tiene 

licencia para el servicio, pero tampoco tiene responsable del área”. 



Anunció que se gestiona para que el próximo año haya un banco de sangre en 

Chilpancingo, como el que opera en Tlapa, y aseguró que la inconformidad de la 

Asociación de Clínicas Particulares, que coordina el ex alcalde priísta de Chilpancingo, 

Saúl Alarcón Abarca, quien denunció el supuesto cierre del banco de sangre, responde 

más bien a intereses políticos de algunos integrantes, que en su mayoría “son aviadores 

en las clínicas y hospitales públicos, y que como en el caso de Saúl Alarcón ya fue 

titular de la Secretaría de Salud, y sabe como está la situación”. 

La Asociación de Clínicas Particulares, denunció el martes pasado que la Secretaría de 

Salud inhabilitó el banco de sangre del hospital general Raymundo Abarca Alarcón 

debido a que no cuenta con la licencia expedida por el Centro Nacional de Transfusión. 

 


